



止めよう戦争！ 平和を求めて



2025年2月

第46号

関西美術家平和会議
広報部発行
事務局/〒553-0006
大阪市福島区吉野
3-2-35
大阪機関紙会館内
TEL 080-8516-7205

は明るく
重厚な内
装と設備
になりま
した。ま
た1階奥
にカフェ、
ミュージ
アムショ
ップが併設
されてい
ます。
廃止を
提案され

7月2日、展覧会会場となる大阪市立美術館天王寺ギャラリーについて要望書を出しましたが、議員3名が同行しましたが、中身の回答はもらえませんでした。
10月17日(水)には美術館にて総務課長と美団連が話し合いを行いました。
本館はエントランスなどは明るく重厚な内装と設備になりました。また1階奥にカフェ、ミュージアムショップが併設されています。廃止を提案され

項目	質問 (美団連)*	回答 (美術館)
工事の進み具合	床は張り替えていますか？	現状のままです
	トイレの床は改善しましたか？	便器は洋式で、床はシート張りです。
	雨漏り防水対策は？	補修しています
	展覧会の事務所について？	展示室の照明はLEDで、空調施設も新調されています。WiFiは設置しています。
	通路等に展示できますか？	ピックアップレーンのある部分は可能です。
	照明は設置されていますか？	全てLED照明を設置しています
	受付位置は？	以前と同じです。
	彫刻台は？	塗装済です。ブロックの使用はできません。
搬入口の屋根設置を	予算がなくできません	
看板・ポスター掲示については？	構造上、業者委託などが必要になります。	
「優先使用」の選考で、「平美展が該当しない」とされた基準はなんですか？	内規に従っています。	
優先団体から外れた団体の数は？	お答えできません。	
天王寺ギャラリー申請はどうなりますか？	現在は1年毎ですが、いずれ3年毎位に戻りたい。(いまのところ決まっていません。)	

「美団連」：大阪美術団体連絡協議会の略称で、27団体が参加しています。平美展を主催している関西美術家平和会議も参加しています。これまで大阪市立美術館と定期的に協議し、よりよい展覧会開催を目指してきました。

リニューアル天王寺ギャラリー

平美展に向けてスタート！

地下の天王寺ギャラリーと本館がエレベーターと階段で繋がりました。ただ、この時点では、工事中のため見学はできませんでした。話し合いの様子を左の表にまとめました。平美展に向けてイメージ化している

地下の天王寺ギャラリーと本館がエレベーターと階段で繋がりました。ただ、この時点では、工事中のため見学はできませんでした。話し合いの様子を左の表にまとめました。平美展に向けてイメージ化している



改装されたエントランス

きたいと思っています。
(美団連担当 藪内 敬二)

**会期は
六月には**

今年、六月の関西平和美術展「平美展」は大阪市立美術館の天王寺ギャラリーで行います。建物改修のため4年ぶりに元の会場での実施です。使用申し込みは二年前の夏にアンケートと申込書類が送られてきました。学校関係、巡回展ではないので優先団体には当たらず、空いている枠から選び申し込みました。
堺市立文化館ギャラリーでの三年間は七月下旬の開催でした。この時期、熱中症アラートが発せられ不要不急の外出を控えるようにといわれたこともありまして。そこで、第73回展は六月から七月上旬のあいいているところから希望を選び申請しました。結果、他団体と競合のなかった6月17日から開催となりました。
(山田 泰子)

秋のスケッチ会 阪神尼崎を描く



カフェで三田耕之さんを交えて合評しました

11月10日曜日、晴れま
した。まずは全員で午後3
時に集合する庁舎内の「な
ないろカフェ」を確認のあ
と、尼崎城・レンガ造りの

旧変電所などを見ながらそ
れぞれのスケッチ場所へ。

平美代表の三田耕之さん
(尼崎在住)が、午後息子
さんに介助され、車椅子で

カフェにいられました。90
歳近くになられても変わら
ずオシヤレと明々。カフェ

に集まりそれぞれのスケッ
チを広げる。三田さんはひ
とひづりの作品に「ユーモア

を交えつつも鋭い批評。短
時間でも有意義に楽しいひ
とときを過ごしました。

(参加者2名)

(山内比呂)

ひでもありました。

今年には日本が被爆してか
ら80年。すでに世界では3ヶ
国が『核兵器禁止条約』に

批准。世界で唯一の被爆国
日本の批准は当然であり、
重要な事でもあります。し

かし日本政府は批准をして

くさん集めましょう。大切
なこの署名を広げよう、
ぜひ協力お願いします。

(山中 成子)

ひでもありました。

平美展事務 所は引越し をしました

昨年の暮れに、平美展事
務所は長年親しんだ南森町
から、JR野田駅が最寄り

の「大阪機関紙会館」に引
越しました。「木の会」
の撤退に伴う移転です。

新年の関西平和美術展は、
大阪市立美術館の開催です。
昨年までの堺市文化館キャ

ラリーでは、新しい試みと
して特別展「ウクライナと

しません。今も続く戦争で
核兵器使用をちらつかせる
国もある今こそ、一度と核

兵器は使わせない、悪魔の
兵器をこの世から永
久に葬ろうとする日

本に変えなければなら
りません。政府を動か
かすために署名をた

くさん集めましょう。大切
なこの署名を広げよう、
ぜひ協力お願いします。

(山中 成子)

くさん集めましょう。大切
なこの署名を広げよう、
ぜひ協力お願いします。

(山中 成子)

くさん集めましょう。大切
なこの署名を広げよう、
ぜひ協力お願いします。

世界に平和を！」企画展
「高校生の描いた原爆の絵」
など、いままでにない取り
組みをしました。

この経験を生かし「大阪
機関紙会館」を拠点に、世
界の平和が危うい世相にふ

さわしい関西平和美術展を
創っていきましょう。

新しい事務所で新たなス
タートを切ります。

ご入会をお待
ちしています

関西美術家平和会議は広
く美術を通じジャンルを超
えて、平和運動を行う団体

で毎年「関西平和美術展」
を主催しています。

「関西平和美術展」は、朝
鮮戦争のさ中の1953年
に「再び戦争をしてはなら
ない」と美術家が平和を訴

えて、始めた展覧会です。

「関西美術家平和会議」は
平和美術展など美術家が恒
常的に平和運動を行うため

に1951年に結成されま

した。戦争は平和な生活・
芸術文化の破壊者です。ま
して核戦争は人類の滅亡を
まねきます。戦争につなが
る全てのくちみに反対し、
世界に恒久平和を実現する
ために、人々が手を結び合
うことをよびかけます。

一緒に関西平和美術展や
写生会、講演会などを企画
し、【平和の壁に花一
輪を】もちよびませんか。
あなたのご入会を心より
お待ちしております。お問い
合わせは、0900・327

9・0623(篠瀬)か
平美展ホームページから。

新事務所 (最寄り駅：JR環状線野田駅)

平美展実行委員会
関西美術家平和会議
〒553-0006
大阪市福島区吉野3-2-35 大阪機関紙会館内
なお電話番号は従来通り 080-8516-7205